

Boletín Mensual



CANCILLERÍA



Consulado de Colombia en Boston

Consulado en Boston – Mayo de 2015



VISITA DEL EMBAJADOR LUIS CARLOS VILLEGAS

Los días 23 y 24 de abril, el Embajador de Colombia en los Estados Unidos, Luis Carlos Villegas, visitó nuestra jurisdicción para promover la expansión de las relaciones comerciales, de inversión y culturales entre nuestro país y la región.



En esta ocasión el Embajador Villegas se reunió con empresarios pertenecientes a la Cámara de Comercio Hispanoamericana invitándolos a invertir en nuestro país y compartir las experiencias de algunos de ellos que se encuentran exportando productos colombianos.

Asimismo, durante esta gira el Embajador se reunió con la comunidad colombiana del Valle del Merrimack, a quienes entregó una placa con motivo de la celebración de los 20 años de su Asociación.



Otro aspecto a resaltar fue el encuentro del Embajador Villegas y la Cónsul General Mónica Pinzón con el Gobernador Charlie Baker, con quien se habló de los diferentes proyectos de cooperación tecnológica, científica y comercial que se desarrollan entre Colombia y el Estado de Massachusetts.



La Academia ocupó un lugar destacado en el recorrido de Luis Carlos Villegas por nuestra jurisdicción, realizando un conversatorio con los estudiantes de la Asamblea Latinoamericana del Boston College y finalizando su visita con su intervención en la III Conferencia de Colombia en Harvard-MIT y BU.

III CONFERENCIA DE COLOMBIA EN HARVARD – MIT - BU

Con gran acogida se llevó a cabo del 23 al 25 de abril la Conferencia de Colombia en Harvard, MIT y BU. Este proyecto, que desde su primera versión fue liderado por el Consulado, el DRCLASS y las asociaciones de estudiantes, con el apoyo de Colombia nos Une, contó con su tercera versión cuyo tema principal fue la paz.



Entre algunos de los panelistas invitados podemos destacar, el Embajador de Colombia en Estados Unidos, Luis Carlos Villegas; el Gobernador de Antioquia, Sergio Fajardo; el fiscal General, Eduardo Montealegre; Juan Ricardo Ortega, ex director de la DIAN; Noham Chomsky, profesor emérito de MIT; Jesús Abad Colorado, fotoperiodista; Lorenzo Castro, arquitecto, especialista en espacio público; Janet Halley, profesora de la Escuela de Leyes de Harvard y Andrea Castaño, asesora del Ministerio de Trabajo, entre otros.

Este año el Consulado dio su apoyo institucional, y espera que este espacio ganado sea aprovechado por las futuras generaciones de colombianos que se formen en estos centros académicos.



TOUR PREMIOS ARQUITECTURA DIÁSPORA COLOMBIANA



El pasado jueves 23 de abril se realizó en la ciudad de *Central Falls*, Rhode Island, el primer evento del "Tour de los **Premios Arquitectura Diáspora Colombiana (PADC)**". Durante el certamen se reconoció con la "Mención especial" al proyecto "**741 Dexter Plaza St.**" en el que participaron estudiantes de varios países entre los que se destacaron estudiantes colombianos de la Universidad Javeriana de Colombia bajo la dirección del profesor **Martin Anzellini**. El trabajo contó con bajo presupuesto y logró activar la participación comunitaria en una zona de esta población con una alta presencia de migrantes colombianos con vocación textilera.

La mayoría del material utilizado, incluyendo la madera, los ladrillos, los mosaicos etc., provienen del reciclaje que mezclado con tecnología que incluye energía solar y la ejecución principalmente realizada por los estudiantes y la comunidad, hacen de este proyecto un ejemplo en el que se conjugan todos los elementos deseables en un proyecto urbano a pequeña escala y transformándolo en símbolo de la recuperación de ese sector.

SOLICITE SU CITA PARA PASAPORTE



Recuerde que a partir del 1 de mayo únicamente pueden tramitar el pasaporte quienes hayan solicitado cita enviando un correo electrónico a cboston@cancilleria.gov.co o llamado al 617-5366222 ext. 205, indicando su nombre completo número de cédula y teléfono. Puede sugerir el día y la hora en que desea ser atendido dentro del horario habitual, (lunes a viernes de 7:30 a 1:00 pm y Sábados consulares de 8:00 a 11:30 am). Si el espacio de su elección está disponible le será asignado.

PRÓXIMOS EVENTOS DE LA COMUNIDAD

- **Próximo Sábado Consular:** 9 de mayo de 2015. Se entregarán turnos de atención de 8 a 10 am. en el primer piso del edificio para trámite de cédulas poderes y registros civiles.

CÉDULAS PENDIENTES POR RECLAMAR

Consulte en nuestra página web si su documento se encuentra disponible:

http://boston.consulado.gov.co/consulta_documento



Consulado de Colombia en Boston

Tel: 617-5366222

Dir: 31 Saint James ave, Suite 960 Boston, Massachusetts, 02128.

Correo: cboston@cancilleria.gov.co

Página web: boston.consulado.gov.co